

様式第3号（第10条関係）

基山町まちづくり提案書

基山町まちづくり基本条例第16条の規定に基づき下記のとおり提案します。

提案期日	令和 4年 2月 7日	
提案件名	けやき通り(通称)の街路樹整備について	
提案者	住所又は 所在地	大字宮浦
	氏名又は 名称	代表 第12区区長 鈴木 貴一朗
	<p>※提案者が基山町の住民でない場合は、勤務先又は通学先も記入して下さい。</p> <p>提案書の公表にあたり、住所、氏名及び連絡先の公表を希望しますか。</p> <p><input checked="" type="radio"/> 希望する <input type="radio"/> 一部希望する() <input type="radio"/> 希望しない</p> <p>※未成年者が氏名等の公表をする場合は、法定代理人の承諾が必要です。</p>	
提案の概要	けやき通り(通称)の街路樹の伐採	
提案の背景	<p>けやき通りに家を構えているご家庭では、街路樹(けやき)の落葉時期になると玄関前や車庫内に落ち葉が毎日堆積します。 そんな中、昨年末に12区住民から町行政に「高齢になり毎日の清掃が負担となっている。何とかしてほしい」との陳情があったとのこと。 町行政からも「区としての考え方を伺いたい」とのことから現状の問題・今後の対応などについて</p> <p>① 令和3年12月16日(木)/該当家庭(出席者:8世帯/8名、自治会三役)と話し合いをもちました。…内容については別紙資料添付</p> <p>② ①の結果(街路樹の伐採希望)をうけ、令和4年1月16日(日)/12区役員会で審議し、役員会としての考え方(街路樹の伐採)をまとめました。</p> <p>③ 令和4年1月26日(水)/12区運営委員会にて「採択」し、全員賛成で承認されました。</p>	

提案の課題	<ul style="list-style-type: none"> 伐採出来るまでの樹木管理体制の強化をどのようにしていくか。 伐採区間には6区が含まれています。この方達の意向はどうなのがか。 因みに、プレアホールには本件の理解は得られています。
目標設定	
提案内容	<p>けやき通りの玉虫交差点からトゥリーズけやき通（アパート）までの上下線沿道に植えられている街路樹（けやき）の伐採を提案します。</p> <p>※ 提案内容は、どの地域のどの対象者に対し、どの様な体制で、どれだけの期間、どの様な事業を実施するのか、任務分担、見込費用、持続可能か等を詳しく提案して下さい。</p>

※ 提案書に記載された事項のうち、提案者欄以外は公表されます。

けやき通り(通称)の落ち葉問題について

けやき通りに家を構えているご家庭では、けやきの落葉時期になると玄関前や車庫内に落ち葉が堆積します。

住民から町行政に「高齢になり清掃が負担となっている。何とかしてほしい。」という陳情があったとのこと。

この度、町行政(建設課)より「12区としてどのようにしたいのか、考えを伺いたい」とのことから、現状の問題・今後の対応などについて話し合いをもちました。

<日時&場所> 令和3年12月16日(木) 19時～ 12区公民館1F会合室

<出席者> 玉虫1丁目()

玉虫6丁目()

氏林1丁目()

自治会三役()

1. 現状の問題について

<落ち葉>

- ・毎日清掃しなくてはならず、心身ともに負担となっている。
- ・朝掃除してもすぐまた落葉し、やっても、やってもきりがなくしんどい。
- ・落葉時期は毎日が大変で気がめいってしまう。
- ・台風で倒木し、家の前には木は無いが、車庫・玄関前が吹き溜まりとなっている。
- ・大雨の際、側溝に溜まった落ち葉で雨水があふれるのではないかと心配になる。

<安全面>

- ・車庫から車で出る際、木で視界がさえぎられ他の車とぶつかりそうになった。
- ・雨天時、歩行中に落ち葉で滑り転倒しそうになった。
- ・台風の時は、家の方に木が倒れてくるのではないかと心配になる。
- ・横断歩道を渡る際に電柱と木が重なり、けやき台方面からの車が見え難く危険。
- ・根が張りすぎで道路が盛り上がっており、歩きにくい。

<管理面>

- ・けやきのメンテナンスが出来ていない。枯れたら枯れたまま。歯抜けになっている。基本的には、けやきとして維持していくしかないのだろうか？

- ・私の家の前は、台風で倒木して枯れた。 倒れた後にまた植えるのかと思えば植えないでそのままの状態になっている。
- ・虫に刺され病院にいったことがある。町による害虫消毒は適切なのだろうか。
- ・木が大きくなり過ぎているし、これからまだまだ電線に必ず引っかかる。
- ・県管轄と町管轄の道路とでは、剪定の仕方などが大きく違っているようだ。

<その他>

- ・けやき台は苦情はないのでしょうか。 けやき台の方は格好がいい。
- ・けやき通りと名前がある限り、けやきは残さないといけないのでしょうか？

2. 今後の対応

- ・今のままだつたらいいらない。かえって景観も悪いし伐採してほしい。
- ・結論を出さないといけない時期にきてる。今のような切り方をしているなら伐採するしかない。
- ・皆が迷惑しているのなら伐採すべき。
- ・本当は植え替えだと思うが、そろそろ切り時と思っている。
- ・木が大きくなり過ぎており、伐採の時期にきてる。
- ・伐採するか管理をきちんとするしかない。
- ・伐採が出来ないなら、徹底した管理を役場にお願いするしかない。

※まとめ

高齢化に伴う心身への負担、安全面、管理面などから早期に伐採を希望、また伐採できるまでは町での管理強化(樹木剪定及び消毒の時^其・頻度の見直し、落葉清掃頻度の見直し等)を希望。